

SOLEMNE CEREMONIA DE JURAMENTO A LA BANDERA SE VIVIÓ EN COPIAPÓ

Un total de 122 jóvenes que cumplen con el Servicio Militar en el Regimiento N° 23 Copiapó, realizaron su juramento a la Bandera, en una solemne ceremonia desarrollada al mediodía de ayer en el frontis del edificio del Gobierno Regional.

Este se un simbólico y tradicional momento que viven los soldados, en recuerdo y homenaje a los 77 chilenos que murieron en el pueblo de La Concepción, Perú, los días 9 y de

julio del año 1882, durante la Guerra del Pacífico, que inmolaron sus vidas por la patria y la bandera.

Dicho acto fue encabezado por el Contralor general del Ejército, general de División, Sergio Gutiérrez Sepúlveda; el Delegado Presidencial de Atacama, Luis Pino Palacios; el comandante del Regimiento Copiapó, coronel Bruno Cecconi Contreras; asistiendo además diversas autoridades, civiles y uniformadas.

Todo fue con un gran marco de público, especialmente de familiares y cercanos de los soldados.

Tras los honores correspondientes, se procedió al izamiento del pabellón patrio, bajo los sones de la Banda Instrumental de la unidad castrense, lo que posteriormente dio paso a la alocución en conmemoración del 142° aniversario del Combate de la Concepción y Día del Juramento a la Bandera, que estuvo a cargo del coronel Bruno Cecconi Contreras. El jefe militar destacó el sentido histórico y valórico de los inmolidos en esa ocasión, que son de ejemplo para las futuras generaciones, por el valor y entrega a la Patria.

Luego se procedió a la toma de juramento, a los soldados, que se encontraban en perfecta formación y que al unísono señalaron su compromiso de defender a la Patria y a la Bandera, rindiendo la vida si fuese necesario.

Posteriormente la formación procedió a las descargas de rigor, sellando de forma simbólica, el compromiso adquirido con la patria y el emblema nacional.

Agregar que la fe fue parte de la ceremonia, con intervenciones del sacerdote católico Willy Andrade Berríos y el pastor evangélico Marcos Vallejos Pérez, que entregaron una bendición a los soldados conscriptos recientemente juramentados.

La ceremonia prosiguió con la entonación del Himno del Ejército de Chile, para dar paso al desfile de honor ante las autoridades, y el estandarte de combate; que fue largamente aplaudido por los familiares y asistentes, que se situaron en las inmediaciones.

IMPRESIONES:

Tras tan importante acto castrense, captamos algunas impresiones:

El Delegado Regional, Luis Pino manifestó

“ es un acto republicano muy importante, el juramento a la Bandera. Nuevas generaciones de soldados, de alguna u otra forma resguar-

dan nuestra patria, en el resguardo de nuestras fronteras. Una actividad bastante emocionante, ver a las familias de distintos lugares de Chile, que hoy día acompañan a los nuevos soldados que hoy hacen el juramento a la bandera. Creo que esto es muy importante, en términos de conservar nuestra actividad republicana. Creo que una vez más es prueba de aquello que la ciudadanía también está muy conectada con este tipo de actividades, en función también hoy día en la participación y la asistencia. Estamos muy contentos, de poder participar de este tipo de actividad”.

Por su parte, el general de División, Sergio Gutiérrez Sepúlveda señaló que

“ la Batalla de la Concepción no es solamente marca a los soldados del Ejército, sino que a los jóvenes de este país. Esa es la idea, es el legado final. Todos los soldados que ingresan al Ejército cuando han recibido periodo de formación básica, posteriormente adquiere la entrega de armas y hace el sello de esto, con un juramento. No solamente a la Bandera, sino que a la Patria. Es el sello principal que busca este tipo de hechos, y más aún resaltarlos en un día tan importante como es el 9 de julio, en que juran a la bandera desde Arica a Porvernir, todos los soldados, oficiales y suboficiales que han ingresado al Ejército y también es el Día de la Bandera”.

Por su parte, el comandante del Regimiento Copiapó, Coronel Bruno Cecconi Contreras indicó que

“ hay 122 nuevos soldados conscriptos que juran a la bandera; es un compromiso que tienen con Dios, con la Patria, y por lo tanto, con la familia y con el Ejército de Chile. Así es que estamos muy orgullosos de esta juventud, que nuevamente sellan un importante labor que realizan su servicio militar en esta región. Son jóvenes provenientes de distintas regiones del país; tenemos soldados conscriptos de Talca, Curicó, Cauquenes, Copiapó, Antofagasta, etc. Así es que muy contentos por ellos”.

